



"Dolorosa, pero necesaria la decisión sobre el HUV": Asamblea del Valle

"Dolorosa, pero necesaria". Esa fue la conclusión de la Asamblea Departamental luego de conocer anoche una radiografía de la situación del Hospital Universitario del Valle, HUV, que desde el 26 de octubre se acogió a la Ley 550.

Los diputados solicitaron controles a los compromisos y diálogo con los trabajadores, en la aspiración que "al 2019 se nos diga que el HUV es viable y que valió la pena", dijo el presidente de la colectividad Juan Carlos Garcés Rojas.

En representación de la Administración, la secretaria de Salud, María Cristina Lesmes Duque, hizo énfasis en que "el objetivo es entregar un HUV recuperado".

Como citantes del debate de control político, los diputados Mariluz Zuluaga Santa y Ramiro Rivera Villa, reconocieron que la Ley 550 era una necesidad frente a la amenaza de liquidación, "pero necesitamos que se garanticen los servicios a más de 200 mil pacientes".

Asimismo, los diputados Julio César García Varela y Juana Eloísa Cataño Muñoz solicitaron información ampliada de la suerte del Plan de Salvamento que se pretendía poner en marcha.

Por esa razón, los diputados llamaron la atención para que no se prescindiera de médicos, enfermeras y auxiliares de enfermería "en las áreas misionales" y pidieron conocer los estudios técnicos con fundamento en el respeto a los derechos laborales y "actuar con igual agilidad en el tema de las tercerizaciones, que deben liquidarse porque le siguen generando pérdidas al Hospital".

Ante los asambleístas, el gerente general (e) del HUV, Juan Carlos Corrales Barona, reiteró que el déficit del hospital, mensualmente, es de \$6.500 millones.

"A septiembre 30 el déficit operativo llegó a \$58.438 millones y los pasivos acumulados sumaban \$264 mil millones. El programa de saneamiento fiscal y financiero se incumplió y tenía que tomarse una de tres decisiones: acuerdo de reestructuración de pasivos; intervención o liquidación", acotó el funcionario.

Esta semana se dio inicio al proceso de notificación del retiro de 546 empleados, hecho que generó el descontento de los trabajadores, algunos de los cuales cercaron el martes



Sala de Prensa

pasado la oficina del gerente (e) del HUV, Juan Carlos Corrales. inalmente el funcionario logró salir escoltado y en medio de insultos.

Diario El País, 04 de Noviembre de 2016. Página A10